

Bonsoir à vous tous et toutes.

Pour ceux qui n'en se rappellent pas, mon nom est Jean-Pierre Poirier, membre du fameux peloton 7.

Wow! que de beaux moments jusqu'ici. Quels plaisirs de tous se revoir depuis déjà 40 ans.

Avant de continuer, je tiens à remercier ceux qui ont eu l'idée et qui ont mis en place ce projet de retrouvailles. En particulier, je pense à notre capitaine bonhomme, maître François Lareau qui a créé son site web du peloton 7 et par ce fait créé un lien de rencontre virtuel. Voilà François, ton projet a abouti.

Faire cet événement ici est très mémorable pour moi car ce fut un peu, pour moi, mon deuxième chez moi (ou mon premier à un certain temps). Les deux chars d'assaut que vous voyez en avant de la bâtisse, je les ai conduits dans l'arrière-cour durant les années 60. Ayant servi au régiment de Hull ici de 1965 à 74, où je fus promu au grade de capitaine juste avant de partir pour Chilliwack pour rejoindre la force régulière.

Mémorable parce qu'en 74, j'étais maître de cérémonie pour la création du monument à l'avant avec les deux chars d'assaut que j'avais conduit, pour avoir célébré ici même le 25^e anniversaire de mariage de mes parents et il y eut deux semaines le mariage de ma fille.

Spécialement pour les conjointes, vous ne pouvez vous imaginer que ce qu'on ressent, lorsque dans la vingtaine (sauf quelques exceptions bien sûr), on quitte sa famille et ses proches pour se retrouver à Chilliwack en Colombie-Britannique.

Je peux parler pour moi, mais quel site enchanteur. Avec ses montagnes rocheuses à l'horizon remplies de neige le matin et plus rien en après-midi. Avec les feuilles de houx autour du terrain de parade, que je n'avais vu que sur des cartes de Noël.

Mais le meilleur est à venir. Faire la connaissance de personnes formidables avec chacun un certain vécu et avec qui nous avons vécus des moments de joie et de tristesse, de difficultés et de plaisirs et des plus formateurs. Nous avons appris le partage, la solidarité et l'acceptation.

Dieu sait que nous en avons vécu des périodes de trois mois dans notre vie, mais on peut constater que ces trois mois en particulier ont créé des liens d'amitié que l'on peut constater aujourd'hui.

J'aimerais aussi que nous ayons une petite pensée spéciale pour l'Adjudant Mongeour qui nous a quitté, pour l'Adjudant Lesiège qui se bat contre un cancer et qui sera peut-être ici demain au brunch et pour notre collègue Michel Fournier

qui est hospitalisé à Montréal dans un centre de soins de longues durées ayant fait quelques acv.

Après en avoir parlé avec quelques-uns, j'aimerais suggérer que l'événement se répète aux 5 ans et peut-être en changeant d'endroit. pas que je veuille m'en débarrasser et le refaire ici, ce n'est certes pas un problème et personnellement, je n'aurais pas de problème à l'organiser.

Avant de terminer, j'aimerais remercier ceux qui ont contribué à l'organisation et à la planification de cet événement et un merci spécial à Pierre et François.

Je tiens aussi à remercier le commandant du régiment de Hull, un bon ami, le Lcol Marcel Dugay, notre barman Stéphane, madame Françoise Boivin, notre députée fédérale de Gatineau pour nous avoir donné 500\$, le Corps canadien des Commissionnaires pour m'avoir donné du temps, des petits cadeaux et autres, la Boutique katchina pour la gravure des coupes à vin et m'avoir fait un prix d'amis, et finalement, ma conjointe Claudette, qui m'a aidé dans les courses et préparer la décoration des tables.

Et en tout dernier, je veux remercier notre artiste Shamane, Diane Tremblay, une amie, une artiste, un écrivain, une compositrice et une femme de cœur. Diane merci d'avoir accepté de pour offrir ton répertoire ce soir.

Je vous souhaite donc une excellente soirée avec le souhait de vous revoir tous prochainement.

JEAN-PIERRE PARIER
30 MAI 2015